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あしたをつくろう！　【WGクローズアップシリーズ】
代表 　古東裕康の想い

　まるでドキュメンタリードラマ！　古東への密着取材でお客様や
ウェイグッドへの熱い想いを語る場面を撮影しました。
　撮影当日はスーツを２着準備し気合十分。スタッフの撮影雰囲気も
伝わる動画に仕上がっております。ぜひご視聴ください。

今後も続々更新予定‼　現在公開中の動画を一部ご紹介いたします

YouTube チャンネル開設‼

【やしこのマネーラボ】

　運用や税金のことって何となく難しい…。そんな方へ向けて

楽しく面白くをモットーに「やしこ」がいろいろな制度を解説！

ブロックやおもちゃを使って「やしこ」ワールド全開！

ぜひお楽しみください。

▲

今後の配信予定
　「生命保険料控除について」
　「ふるさと納税について」
　「源泉徴収票について」
　「お客様Q＆Aコーナー」　etc.   続々配信予定

ウェイグッド

YouTube

@672oeguy@672oeguy

ご登録は
コチラから♪

Pick upコーナーにて
FPによるコラムも続々執筆中！
　あなたの「知りたい」がここにあるかも⁉　
生き方や豆知識などの「アップグレード」に
お役立てください！

井上ゆかりの
「いっしょに語りませんか」

野崎泰子の
「ちょこっとコラム」

　コンサルティング予約から各種お手続きまであなたの手のひらで完結！
LINE登録者様限定のコンテンツやイベントもありますのでぜひご登録ください。

▲

今後の予定

オンライン座談会
　FPとお客様とのざっくばらんな
トークで盛り上がりましょう！ 
LINEでのお名前登録者様限定の
ご案内となります。

親から子へ伝えたい
おこづかいの話

NISA？ iDeCo？ 中高大の教育費
６月 ７月 ８月

でお客様専用
❝ちょい勉❞
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速見：ウェイグッドでご縁をいただいて、もう13年

になりますね。当初は澤（前任FP）が嵯峨根さんの

担当でした。澤の定年退職に伴い現在は私がサポー

トさせていただいていますが、途中で担当FPが変わ

ることに対し不安な部分はありましたか？

嵯峨根さん：ウェイグッドのFPさんって「女性」の

イメージがあったので、初め

て男性である速見さんから引

継ぎのお電話をいただいた時

は正直なところ、『え？  マジ

で？』って思いました（笑）。

同じ女性なら色々話しやすい

けど、男性の担当の方にこれまでと同じように相談

できるのか不安で…。でも、実際は話しやすくて、

難しいこともすごく分かりやすく教えていただけた

し、思った以上に面白い方でしたので全然OKでし

た（笑）。うちの子供達にも人気でしたよ。

速見：ありがとうございます（笑）。後任担当として

嬉しくもあり、改めて身の引き締まる思いです。実

際にコンサルティングを受けられて、ご自身の中で

変化ってありましたか？

嵯峨根さん：速見さんには資産運用について相談し

たんですけど、資産運用って結構難しいイメージが

あって…。でも相談の中で色々教えてもらううちに

ハードルが下がったというか、チャレンジしてみ

よう！って気持ちになれたのが大きいかなぁ。

速見：嵯峨根さんにはお子さんが４人いらっしゃい

ますし、これからどんどんお金が必要になってきま

すもんね。

嵯峨根さん：ほんとそれ！  このままでやっていけ

るんかなぁって不安だったけど、将来に向けて新し

いことを始めることができたので良かったです。

10年以上先に使うお金ですが、ちゃんと見守ってい

てくださいね。

速見：もちろんです。10年後

といったら50歳、まだまだ現役

です。ご安心ください。

さて、そんな嵯峨根さんです

が一昨年からウェイグッドで

事務スタッフとしてお仕事さ

れています。最後に内と外からウェイグッドを見た

感想を一言でお願いします。

嵯峨根さん：セミナーなどに参加した時の「スタッフ

同士仲良さそう」という印象そのままで毎日楽しく

仕事しています！！  担当の速見さんはお話しした

当初は真面目な方？？という印象でしたが、とって

も面白い方でした！！ 最近我が家の家計の見直しを

していただき、主人にも我が家のお金事情が共有で

きたので助かりました。

vol.8

　弊社ファイナンシャルプランナーとお客様をご紹介するコーナー。

　第８回はFP速見淳担当のお客様である嵯峨根 美幸さん。お仕事

をしながら４人の子育てに奮闘中の嵯峨根さん。今回のキーワード

は『二代目』です。

　保険や資産運用は長期にわたりご継続いただ

くもの。途中で担当者が退職しても、最後まで

しっかりお客様をサポートできる体制を整えて

おりますので、ご安心ください。　　（速見淳）

嵯峨根さんとFP速見（右）

さがね　  みゆき
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井澤様　私はFP（ファイナンシャルプランナー）歴

32年になります。現在「家計の総合相談センター」を、

FP･社会保険労務士･税理士のメンバーと一緒に運営

しています。

古東　32年前といえばまだFPが認知されていない

時代。FPを目指すきっかけは何だったのですか？

井澤様　実家が自営業でして、食卓で両親からお金

の話を耳にする機会が多かったこともあって、大学

で会計、財務を学びました。最初は会計事務所で仕

事を開始しましたが、更に幅広い知識を提供したい

と感じ始めた時期に事務所がFP業務を手掛けること

になり、FPの資格取得をしたのが最初です。

古東　FPになってよかったと感じるのはどんな時

ですか？

井澤様　2015年に父が亡くなり、事業承継が必要

となった際、私の知識を役立てることで、家族に

恩返しできたことは大きいですね。この仕事は、人生

の困った場面でお役に立つことができます。

古東　お客様の相談を受けるなかで日々大切にして

いることは？

井澤様　FPになった時の新鮮な気持ちや初心を忘れ

ないことでしょうか。ベテランになってくるとこん

なことはもう知っているはずだと思ってつい説明

などを省いたりしがちです。お客様にとっては初め

て耳にされる専門用語かもしれませんから丁寧に

かみ砕いてお話することが大切だと思います。

古東　井澤さんがホームページで「和顔愛語」という

モットーを掲げておられます。その言葉の意味は？

井澤様　曹洞宗で和の庭園デザイナーもされている

お坊さん（枡野俊明氏）の本で出合いました。和やか

な笑顔。愛情のある言葉でどなたにも接すること。

笑顔はお布施と一緒です。笑顔と言葉の使い方は

重要だなと思い、この言葉を大切にしています。

古東　笑顔は本当に大切ですよね。１年前からの

コロナ禍、様々な変化を感じておられるかと思い

ますが…。

井澤様　残念な面はお客様と一緒のセミナーの開催

が難しくなったこと。良い面はオンラインで全国

からご相談をお受けできることですね。

古東　オンライン面談が増えていますか？

井澤様　６割がオンラインでの面談、４割が相談ルー

ムにお越しくださっているでしょうか。組み合わせ

る方もおられます。

古東　弊社の創業者 堀内が以前「あたりまえはもう

ない」と話していました。 「これまでの常識が非常識

になる」とも。もっとゆっくり変化すると思ってい

たのですが、コロナで一気に変化の波がきた感があ

りますね。FPとして今後あるべき姿とはどういった

ものだと思いますか？

井澤様　今はYouTube等で情報が得られるように

なっています。学んで自分で実践できる方はそれで

大丈夫。そうはいっても不安な方や初心者の方で丁

寧に説明を聞きたい方、そんな方に寄り添って対応

することが求められているのだと思っています。

専門家に聞いて相談、実践したい方に向け、まだまだ

私たちがやれることがありますね。

　古東が今会いたい方にインタビューさせていただくコーナー。

今回は、　コロナ禍のためオンラインで対談。「家計の総合相談センター」の井澤江美様に

東京からお話を伺いました。

井澤江美
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井澤 江美 氏
ファイナンシャルプランナー（CFP）、MBA
株式会社家計の総合相談センター代表取締役
税理士法人税金相談センター執行役員

早稲田大学大学院会計研究科卒業。 
東京・横浜・名古屋・大阪・神戸・福岡・札幌で
CFP、税理士、社会保険労務士などのメンバーで
相談センターを開設。トヨタグループ、パナソニックグループ、
ANAグループなどのライフプランセミナー、相談業務に従事。
FP歴32年、一貫してパーソナルファイナンスの普及に携わる。

古東　知識は礼儀とも言います。お客様の前に立つ

FPは礼儀として知識を積み重ねていることが必須で

すね。

来年から高校生が家庭科の授業で投資信託などを学

ぶ機会が始まることになっていますが、これまでの

多くの世代はお金について学んできませんでした。

政府が先頭に立って推奨する貯蓄から投資への流れ

をどう考えていますか？

井澤様　2020年12月末現在の日本の個人金融資産

は1948兆円。まだまだ預貯金の割合は多いです。

少しずつでも iDeCo、DCなどを使って資産運用、

積み立て運用を利用していただくのはとてもいい

ことです。

古東　資産運用のアドバイスはどのようにされてい
ますか？

井澤様　不変的なものはしっかり持っておくと良い

とお伝えします。例えば、インデックス型投信であ

れば、時価総額の上位の会社の株を順番に保有する

ことができます。リーマンショック時の世界時価総

額の１位と今の１位の会社は違います。世の中は

大きなイノベーションが起こり、いいサービスを提

供しようとしている会社がたくさんあります。順位

は変わってもどこかの企業が成長する姿を投資を

通して一緒に眺めることができます。世界の経済

成長に自分の資産をのせることが必要。あとであの

時やっておけばよかった…とならないようにして

ほしいです。

また、投資信託については「マンスリーレポートは

見続けましょう」とお伝えします。景気は上がったり

下がったり調整が入ったりしますが、上がりっぱな

しもないので、コツコツ長期で積立て保有するこ

とはとても大切です。「これだけ保有する」では

なく「組み合わせ」「いいとこどり」もできます。

「貯める・増やす・守る」この３つのバランスを大事

にしてほしいです。

古東　ライフプランをしっかり考えたうえでの資産

運用が大切ですね。私も、何のための投資なのか、

振り返ってお客様にお声がけする時などFPの仕事

の醍醐味を感じます。

井澤様、今日は貴重なお話をお聞かせいただきあり

がとうございました。

こちらから動画も
視聴できます

代表取締役 古東 裕康 代表取締役 井澤 江美
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TEL：0120-027-456

FAX：0120-027-003

ウェイグッド
損保コンサルティング部

「保険は定期的に見直したほうがいいの？」
「加入した時は理解していたけど、内容を忘れてしまった…また相談していいの？」
「最初に作成したライフプランを変更したけど、また作り直してもらえるの？」
「家を買いたいけど、住宅ローンの相談はうけてもらえる？」
「相続・贈与・税金・働き方、そんなことも聞いていいの？」

　ウェイグッドで保険や投資信託のご契約をいただいている皆様から上記の
ようなご質問が寄せられます。
　ウェイグッドは、お客様に長く寄り添って、いつもお役に立てる存在であり
たいと考えています。皆様にご安心いただき、人生の転機には必ず側でお手伝
いさせていただきたい。「こんな時どうしたらいいの？」というタイミングでは、
ぜひお気軽にご連絡ください。スタッフ全員全力でお客様のご期待に添える
よう頑張ります！！  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （井上ゆかり）

こんな相談してもいいの︖ ～「ウェイグッドの個別コンサルティング」～

㈱ウェイグッド滋賀オフィス

TEL ０１２０－５６４ー７０７

㈱ウェイグッド京都オフィス

TEL ０１２０－５６４ー８０８

https://www.waygood.co.jp/consult-reserve

オンライン相談も承ります

右記電話番号からもご予約OK

■ご相談予約の流れ■

電話 ・QRコードより
相談予約

面談日時・相談方法の
調整・確定

京都オフィス
滋賀オフィス
オンライン面談

にて個別コンサルティング

　東日本大震災から10年。この10年、地震保険

に関するたくさんのご相談がありました。その中

で多かったのが、

『マンションに地震保険って必要ですか？』

　多くの方がマンションに地震保険は不要？と

考える理由のトップは『耐震性能が高いから』。

地震＝倒壊なので、構造や工法面でそこを防ぐ機

能があれば無理に地震保険に加入しなくても…と

いう考えです。

　ところがどっこい！　実は『地震＝倒壊』では

なく、『地震＝倒壊＋火災』なんですね。地震発

生時はかなりの割合で火災が発生します。火元は

電気器具やコンセント。使用中の家電が壊れたり

転倒したりして出火します。また停電中の明かり

採り目的で使用したロウソクや、ガス器具からの

出火もあります。

　地震による火災という視点でみれば、マンショ

ンでもリスクはありますし、一棟にたくさんの人

が住んでいるということを考えれば、戸建てより

もリスクは増すかもしれません。そして、地震に

よる火災は、地震保険でしか対応できないのです。

家財の被害も多いため、家財にも地震保険は必要

です。

　ということで、マンションであっても地震保険

はしっかり検討していきましょう。

　その際はウェイグッド損保コンサルティング部

までお気軽にご相談下さい !(^^)!　　　  （速見淳）

損害保険
　 マンションに地震保険は必要︖
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オヤコdeつくってみよう♪

きらきら★七夕フルーツポンチ

七夕にぴったりの彩りのよいフルーツポンチ。

シュワシュワのサイダーと相性抜群です！

　

　材料（４人分）

　水　　　　100cc

　粉寒天　　４ｇ（１袋）

　砂糖　　　60ｇ

　牛乳（常温にもどす）　200cc

　フルーツ（キウイ・パイナップルなど）   適量

　サイダー　適量

　作り方

　(1) 鍋に水と粉寒天を入れてかき混ぜ、火にかける。

　沸騰したら弱火にし、１～２分ほど静かに混ぜながら

　煮る。

　(2)砂糖を入れて溶かし、火を止め、牛乳も加え、　

　よく混ぜる。

　(3) バットなどに(2)を流し入れ、冷蔵庫で固め、星型

　の型で抜く。

　(4) お好みのフルーツも食べやすく切るか、星型で抜く。

　(5) 器に (3)・(4)を盛り、サイダーを注ぐ。

　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　 （本山愛子）
※ 新型コロナウイルス感染拡大防止に向けたガイドライン（指針）を遵守しています。

BEER  PUB  ICHI-YA
京都府京都市中京区船屋町384（錦御幸町上る東側）
TEL：075-256-6099

　株式会社 京都・一乗寺ブリュワリーさんの生クラフトビールが飲める、スタイ

リッシュなお店「BEER PUB ICHI-YA」さんをご紹介。

　新型コロナの影響で飲食店等に思うように行けない日々が続いていますが、

晴れて飲みに出かけられるようになったら、いつもとひと味違うビールで喉を

潤されてはいかがでしょう。

　クラフトビールって苦みや癖があってなんか飲みづら

いなぁ、なんてのは過去の話。スッキリテイストやフルー

ティなビールが常時10種類用意。中には期間限定のもの

もあり、おすすめは飲み比べ３種類コース！ スタッフさん

に本日のおすすめビールを聞いてみるのも一手。喉越し

爽やか、心も嬉しく弾みます。インターナショナルビア

カップ（日本地ビール協会のコンテスト）で数々の受賞が

あるのも頷けます。夏の暑い日には是非「ICHI-YA」さん

で特別な一夜をお過ごしください。　　　　　  （情野剛）

私は5番、1番、4番をチョイス

美味しいクラフトビールを
是非！  と伴克亘社長

　「原因は、アクセルとブレーキの踏み間違いで…」という自動車事故のニュースをよく耳にし
ます。このような事故は高齢の方に限ったわけではありませんが、年齢を重ねると判断力が鈍っ
たり、運転操作を誤ったりすることもあるでしょう。
　今後ますます高齢化社会が進む中、自動車メーカーも被害を軽減できる車や装置の開発を
進めており、購入を支援する『サポカー補助金』について令和２年度に引き続き、令和３年度も
事業を継続して実施されることになりました。

　【サポカー補助金の概要】
　令和３年度中に満65才以上となる高齢運転者（雇用する事業者も含みます）を対象に
　　①対歩行者衝突被害軽減ブレーキやペダル踏み間違い急発進抑制装置を搭載する車（サポカー）
　　②後付けのペダル踏み間違い急発進抑制装置
　を購入する際、２万円から10万円の購入補助金が交付されます。
　※ただし、年度途中でも補助金予算額を超過すれば終了となりますのでご注意下さい。

　65才を過ぎて運転に不安を抱えている方やご両親の運転が心配な方は、
補助金が延長された今、サポカーへの乗り換え、装置の購入を検討され
てはいかがでしょうか。　　　　　　　　　　　　　　　　  （岩城輝和）

サポカー補助金延長

サポカー補助金延長についての詳細は…　　次世代自動車振興センター
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▲ 住所変更のお手続き、
コンサル希望のご連絡　
などはこちらから

STAFF ROOM 思い出の味って何？

豆腐屋をしていた、神戸の叔父の「絹

ごし豆腐」。震災までは、いつもご

馳走になっていました。今も豆腐は

大好きですが、あの味に適うものに

は、出会えていません。（古東裕康）

中学時代、ご褒美で母に連れて行っ

てもらった寿司屋で食べた大トロ。

目の前で握ってもらう経験と大トロ

はいずれも初めてで少し大人の気分

になれた思い出の味です。（堀内祐希）

春になると街に出回る「桜餅」。子供

の頃から大好きで、ほぼ半世紀一番

好きな食べ物です。あのピンク色の

お餅と「ちょっと濃い目の日本茶」

最高の組み合わせです。  （水口一弘）

妻がルーを小麦粉から作ってくれた

カレーライス。今迄食べたことのな

いその美味しさは本当に衝撃的。よ

く食べていましたが、それは結婚す

るまでの思い出の味（笑）。（情野剛）

幼い頃、家族でおでかけ、私のご馳

走はファミレスのステーキ。熱々の

鉄板の上でジュージュー音を立てな

がら運ばれてくる音にも感動。大事

にしたい記憶です。　 （井上ゆかり）

鉄板スパゲティ。子供の頃よく食べて

いました。その中でも一番は心斎橋

ミ〇ヤのカニコロスパゲティ！ ナポ

リタンの上にカニコロがのっていて

美味。今もあるのかな？ （石原敦子）

子供の頃、親戚の皆と一緒によく連れ

ていって貰った四条大宮の洋食屋さ

ん。そこの『クリームコロッケ』は絶

品♪ ワイワイ楽しかった思い出と共に

忘れられない味です。  （若林ます江）

小学校の給食で一度だけ出た、「納豆

のフライ」。子供の頃は納豆大嫌いが

ゆえ、昼休み→掃除の時間まで残っ

て食べた記憶があります。今は納豆

大大大好きなのに♪　（仁賀みさ子）

保育園のおやつで「昆布茶」を初めて

口にした時の衝撃が忘れられません。

苦手でした（笑）。飲めないのは私だ

け…教室に残されたほろ苦い思い出

も今では笑い話です。 　 （金田三鈴）

それはいちご煮です。八戸市の郷土

料理でアワビとウニのお吸い物で

す。上にちらす青じそがさらに磯の

香りを引き立てます。いちご煮で炊き

込みご飯もおすすめです。  （若林香）

森永アイスボックスに CCレモンを

流し込んだやつです。中学の夏、部活

帰りによく飲んだなぁ。カラッカラの

喉にキンキンの感動、30年経った今

でも鮮明に思い出せます。  （速見淳）

それはそれは、もうこれ以上に煮

込めないぐらいに煮込んだ豚骨！  

てげ、うめえっちゃが！ （宮崎弁で

とても美味しい！）亡き祖母の優し

さを思い出す逸品です！ （出水和葉）

学校給食のかぼちゃプリン。かぼ

ちゃ料理はどれも好きだけど、プリ

ンなのに甘くなかったそれは食べる

のに毎回苦戦…。楽しみじゃない

デザートでした。  　　　（辻川雅美）

母が作るミートソースです。これだけ

は他で上回るものに出会えません。子

供達も大好きで、大量に作ってもらっ

ては、パスタやラザニアなどいろんな

料理で楽しんでいます。　（田中裕子）

車の営業をしていた頃に島根県浜田

市まで納車へ行き、駅前の居酒屋で

食べた〆サバ。脂がのっていて肉厚

の〆サバは、今でも忘れることの

できない味です。 　　　  （岩城輝和）

小さい頃、祖父にいつも買って貰っ

ていた「ボンタンアメ」。飴について

いるオブラートを剥そうと試みるも

毎回剥しきれず食べていました！ 

思い出のあま～い味です。（清水佳代）

子供の頃祖母の家で飲んでいた“トウ

モロコシ茶”。大人になり韓国で飲ま

れるお茶と知り、最近ではお店で購

入しています。飲む度におばあちゃ

んを思いだします。（上城戸アンナ）

ほうれん草のゴマ和えです。祖母が

すり鉢を持って、私がゴマをゴリゴリ。

炒ったゴマの香ばしい香りや祖母と

一緒に作った事も味と共に大事な思

い出となっています。　 （野崎泰子）

「健康にはお酢がいいんやで！」と

亡き祖母が作ったお酢の入ったお好

み焼き。それを一口食べて以降、祖母

の作る料理を警戒していたことを思

い出しました。　　　 （中川あゆ美）

クリスマスキャンプの思い出。持ち

寄りの魚介類や野菜をワイルドに煮

込んだブイヤベースの美味が鮮烈で

した。ワイワイ調理、無言ですする

湯気と静寂。まいうー。 　 （関章子）

亡き祖母が三段重に隙間なく詰め

ていた、あんこ・きなこ・青のりの

おはぎが大好きでした。しっかり

甘いのにくどくない小豆の炊き方、

教われば良かったな。　（本山愛子）

子供の頃、お祭りの日に祖母が作る

鯖寿司が大好きでした。と言っても、

骨抜きの時にでるそぎ身を酢飯に混

ぜて握ってくれるおにぎりがもう味

わえない思い出の味です。（稲場敏子）

高校生の時に通い詰めたハーゲン

ダッツ。特に毎月７のつく日は、好

きな味７種類選んで500円！ 好物の

バニラは必ず２個オーダー☆　私の

青春の思い出の味です。　（北村麻美）

毎年お祭りの時に亡き祖父が作って

くれた鱧の箱寿司です。今は、父が

作ってくれますが、、、やっぱり違い

ます。時期になると食べたくなり

ます。　　　　　　　（嵯峨根美幸）

子供の頃、祖母宅での餅つきの時

限定で食べたお餅。つきたてのふわ

ふわのお餅に上白糖をたっぷりつけ

るだけ。カロリーの存在を知った今

は食べられません。　　 （鈴木京子）

子供の頃、祖母がくれた飴の“黄金糖”

です。初めて見た時、「わぁ！ キラ

キラしている♪」と思ったのを覚え

ています。今でも見つけるとつい

買ってしまいます。　 　（猪原明子）

母が作った大学芋です。白ごまが

たくさん入っていて、砂糖ではなく

はちみつを使ったちょうど良い甘さ

のタレが絡まって最高の味です。特

に出来立てが絶品です。  （坂本咲里）

特別な日だけ食べられたすき焼き。

この時だけは父が張り切って作って

くれました。鍋を待つ間、家族の分

も卵を割り楽しみに待っていた気持

ちを思い出します。　　 （比嘉志織）


